



AMÉNAGEMENT

# FUTUR TROMPE-L'OEIL SITUÉ DEVANT LE ROND-POINT DORIAN

Ne vous méprenez pas, ceci n'est pas de la 3D, mais une surface peinte. Ce genre pictural appelé trompe-l'oeil, qui sera situé devant le rond-point Dorian, a comme objectif d'embellir l'entrée dans Roanne. Il complète le dispositif de ravalement de façades, toujours d'actualité pour la rue Jean-Jaurès.

Publié le 14 mai 2018

Roanne



Agglo



## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

## Outils



**En savoir plus sur l'aide  
au ravalement de  
façades**

